

110番通報の適正な利用

閩南魚沼警察署

☎770・0110

110番通報は、早急に警察官（パトカー）の派遣が必要な人が利用する緊急通報ダイヤルです。事件や事故に遭った・その可能性がある場合は、迷わず110番通報してください。

緊急性がない場合

困りごと相談などは警察相談ダイヤル（☎#9110）か警察署に、落とし物をした・拾ったなどの問合せは警察署にご連絡ください。

間違って110番にかけてしまった場合

何も告げずに直ぐに電話を切断するのではなく、間違ったことを相手（警察官）に伝え、指示に従ってください。

駐在所の固定電話の廃止

令和3年3月18日(木)から、南魚沼警察署管内にある8つの駐在所を含め、県内の全駐在所の固定電話は廃止となりました。各駐在所に用件がある場合は、南魚沼警察署にご連絡ください。

News Plaza

みなみうおぬまニュースプラザ

死亡叙勲「旭日単光章」を受章 長嘉松さん（野中）

令和4年7月に亡くなられた長嘉松さんが、長年の自治功勞により受章され、林市長からご遺族に伝達しました。

長さんは、昭和44年5月から平成5年4月まで6期24年の長きにわたり六日町議会議員として尽力されました。持ち前の優れた才知と適切な判断力、高邁な政治信念をもって六日町の伸展と住民生活の向上に多大なる貢献をされた功績により、このたび受章となりました。



死亡叙勲「旭日単光章」を受章 田村亮さん（島新田）

令和4年6月に亡くなられた田村亮さんが、長年の自治功勞により受章され、林市長からご遺族に伝達しました。

田村さんは、平成5年4月から平成17年4月まで3期12年の長きにわたり塩沢町議会議員として尽力されました。旧塩沢町の伸展と住民生活の向上のために、冷静な判断と公平平等の精神で数多くの課題に前向きに取り組み、多岐にわたる多大な功績により、このたび受章となりました。



11月21日(月) アルビレックス新潟が表敬訪問に来ました

アルビレックス新潟の中野幸夫代表取締役社長と西村遥己選手（ゴールキーパー）が市長を表敬訪問しました。

アルビレックス新潟は今季、明治安田生命J2リーグで19年ぶりの優勝と6年ぶりのJ1昇格を果たしました。

南魚沼市は令和元年にアルビレックス新潟のホームタウンとなって活動を応援しており、今年度は市町村デーに出展しました。来年度以降もアルビレックス新潟の活躍を期待しています。

